

ORGANIZASE FRENTE PRO CANDIDATURA DR. JUAN MANUEL GALVEZ

El sábado 29 recién pasado y en uno de los salones del prestigiado Centro Social Sampedrano Country Club, tuvo verificativo la primera reunión de un grupo selecto de amigos del doctor don JUAN MANUEL GALVEZ, con el objeto de organizar un Frente Político que luche por su postulación como futuro Candidato a la Presidencia de

Honduras. En dicha ocasión —con criterio sereno y ponderado— se analizó la situación Política del País, llegando a la conclusión que siendo el DOCTOR GALVEZ una figura popular y un prestigiado elemento del Partido Nacional, con hondos arraigos en la conciencia del pueblo, por que durante su Gestión Ad-

Pasa a la 3a. pág.

Las Nuevas Municipalidades de la República Cesantía de Empleados en la Tesorería Municipal de esta Ciudad

Con gran fanfarria y sin los rancos olifantes de Juan Ramón Molina, han tomado posesión las nuevas municipalidades de la República. Aquí en la Costa Norte, por ejemplo, dicho acto tuvo verificativo

el 2 del presente mes, con la digna presencia del Señor Presidente de la República, quien arribó a estos lugares precedido de numeroso séquito, como para impresionar una vez más a la ciudadanía que con-

currió a las urnas electorales, y que de esta manera, eche en OLVIDO el fraude de la celebrísima tinta "indeleble" denunciado por el Abogado don Virgilio R. Gálvez.

Pasa a la 4a. pág.

Columna del Director

Lagos h. en el Staf de Los Insultadores

DESDE que comenzó a espigar en el campo intelectual el escritor y poeta profesor don Francisco Lagos h., le hemos venido siguiendo los pasos a este destacado hombre de pluma, pudiendo apreciar en él pulcritud en su lenguaje y ser una mentalidad estudiosa y digna.

EL profesor Lagos h. se forjó bajo la égida del Partido Nacional, siendo varios los intelectuales de ese Partido quienes le extendieron su mano generosa, para que se superara, en honor a su talento, y a su notoria buena conducta. Se nos hace imposible creer que él haya olvidado ya todas las bondades y distinciones de que fue objeto muy especialmente en la Administración del Dr. Juan Manuel Gálvez. Y por esa razón, no nos parece acertada la posición ahora asumida por una de nuestras mentalidades jóvenes y de prestigio intelectual, al convertirse en un insultador más contra quienes militamos honrosamente en las filas del Partido Nacional, pues al escribir sus artículos emponzoñados el amigo Lagos, no hace excepciones en sus escritos.

MUCHO nos entristece cuando observamos que algunos intelectuales hondureños, siendo lo suficientemente talentosos, se dejan arrastrar por el vendaval de nuestra política banderiza, pudiéndose ganar con dignidad el pan cotidiano y sin necesidad de enfangar su pluma. Lagos h. antes de ahora se había mantenido en posición decorosa, y de su pluma jamás leímos artículos desilando odio. El culto escritor de ayer, lejos de seguir ascendiendo, lo vemos hoy caer en picada al fango pestífero de nuestra política sectaria.

Pasa a la 4a. pág.

¡Gracias, Estimado AMIGO VAZQUEZ!

Santa Rita-Yoro- 24 de Diciembre de 1962
Señor Periodista don Martín Baide Galindo
San Pedro Sula.

Incondicional AMIGO:

Estas humildes letras que escribo con fervoroso cariño, llevan al predilecto y generoso amigo GALINDO, mi saludo afectuoso y cordial, deseándole muy alegres Pascuas y un Feliz Año Nuevo, elevando al Gran Hacedor mis fervientes votos para que mucho le alargue su cara existencia y lo conserve siempre venturoso y que en sus tenaces luchas en el Periodismo lo saque, como siempre, victorioso.

Pasa a la 3a pág.

AGASAJO AL BLOQUE DE PRENSA SAMPEDRANO, POR CARTA BLANCA DE SULA, S.A.

El 19 del presente mes fue magníficamente agasajado el Bloque de Prensa Sampedrano por el Señor Gerente de dicha Empresa P. M. don Andrés Alfonso Godoy M. y en la "POSADA DE LA CARTA BLANCA DE SULA, S. A.", local éste destinado para hacer recepciones y actos de índole cultural. Numerosos miembros del Bloque de Prensa e invitados de honor hicieron acto de presencia a esta sesión majada, durante la cual se tributó un cálido homenaje de reconocimiento y simpatía al Señor Godoy, consistente en un Pergamino conteniendo la firma

del Presidente y Secretario y los nombres de todos los miembros del Bloque de Prensa Sampedrano.

Durante el curso de esta memorable sesión que comenzó a las 11 a. m. y terminó a las 2 p. m., varios oradores hicieron uso de la palabra para referirse a los méritos y capacidades del homenajeado Señor Godoy, quien a su vez agradeció tanto al Bloque de Prensa como a los demás allí presentes, estas demostraciones de sincera simpatía.

Seguidamente, y por iniciativa del estimable joven Br. don Mario A. Gálvez, quien

Pasa a la 4a. pág.

Obsequio a los Empleados de la Tela R. R. Co.

Tal como lo informamos en nuestra edición pasada, el domingo 30 de diciembre anterior se llevó a cabo en La Lima Nueva, y en el espacioso Salón del Club SULA, la solemne entrega de preciosos relojes Omega a los empleados y trabajadores de la Tela Railroad Company, con 25 o más años de servicio continuo. El acto comenzó con

unas breves palabras del Periodista don Vicente Machado Valle, Jefe de la Oficina de Relaciones Públicas de dicha Empresa, quien hizo entrega de su premio respectivo al Señor Gerente en funciones Mr. Edward F. Spencer, consistente en un Omega, igual, exacto, al que recibieron los demás galardonados. Lo que más nos gusto de

esta ceremonia, fue la amplia camaradería y el júbilo desbordante manifestados entre jefes y trabajadores. Las esposas de los trabajadores y empleados de la Empresa, así como también amigos y parientes de los agasajados e invitados de honor, fuimos finamente atendidos, advirtiéndose en todos los semblantes alegría y satisfacción. Entre los altos empleados de la Empresa y que se encontraban confundidos en abrazo cordial y ameno con los trabajadores de la Compañía, pudimos anotar al propio Señor Spencer, a Mr. Skelton y al Periodista Machado Valle, a quienes

Pasa a la 4a. pág.



ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.
Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO. TEL. Nº 13-75
AÑO V | San Pedro Sula, Enero 7 de 1962 | Nº 196

¿GONZALO CARIAS INSTRUMENTO DE VILLEDA MORALES?

Atenta Invitación de los Colegas Porteños

Puerto Cortés, Enero 1963.
Señor Presidente del Bloque de Prensa Sampedrano.
En nombre del Bloque de Prensa Seccional de Puerto Cortés nos complacemos en invitar a Ud (s) a los actos que serán realizados con motivo de la toma de posesión de la nueva Junta Directiva que regirán los destinos del Bloque, durante el período de 1963 y que se lle-

varán a cabo el 6 de Enero a partir de las 9: a. m. en adelante en el escenario de la Radioemisora "H. R. Q. N. La Voz del Atlántico".

Por su distinguida presencia, que dará mucho esplendor a los actos, quedamos altamente agradecidos, siéndonos gratos suscribirnos como sus afectísimos y seguros servidores.

José María España.
Presidente
José Padilla V.
Secretario Relaciones
Jerónimo Moncada Bueso
Secretario Actas.
Programa
de los actos que serán desarrollados con motivo de la Toma de Posesión de la Junta Directiva del Bloque de Prensa de Puerto Cortés,
Pasa a la 4a. pág.

—LA MAYOR INTRIGA—

Hay un aliado más que favorece la candidatura de Juan Manuel Gálvez: la tremenda oposición que anticipadamente le está presentando el grupo gobernante a través de su prensa y de intrigas subterráneas. El partido del doctor Villeda Morales está sumamente interesado en dividir al Partido Nacional con una campaña en que le hace abierta propaganda al doc-

tor Gonzalo Carias Castillo y trata de desmerecer al doctor Juan Manuel Gálvez. ¿Qué puede indicar esto? Sencillamente que los villedistas saben positivamente que Gálvez sí les puede dar batalla y ganarles, mientras que sí el Partido Nacional lanza otro candidato ellos sólo van a nancear, según lo dicen en sus íntimos coloquios.

Pasa a la 3a. pág.

Una Mujer Comayaguense

Por Juan Ramón Agüero

AQUEL perro me habló así....

Mi ama es comayaguense. Su corazón es ancho como su valle y sus miradas tienen la luminosidad de la mañana. De la mañana cuando el sol hace poesía en los tejados, en los tiestos llenos de flores y en la grama untada de rocío.

¿Sabía usted que el barro humano de Comayagua es especialísimo para los milagros que se hacen mujer? Es una arcilla la de mi alma, que dan deseos de cantar. No crea usted que es orgullosa porque es propietaria de virtudes no comunes. Todo lo contrario. Es humilde porque sabe cuales son sus méritos. Tampoco es orgullosa porque la historia de su tierra sea una de las mejores de Honduras o porque la leyenda se viva asomando por las rendijas de la antigüedad. Nada de eso señor. Sabe que su tierra natal es todo un estuche mirífico, lleno de reliquias, de recuerdos, de crucifijos, de momas, de templos, etc., y eso sí la hace feliz.

Todo lo podrá descuidar una mujer, menos el tesoro de su honestidad. Y mi ama es inmensamente rica en esos menesteres morales. Si us-

ted es Arqueólogo en tradiciones y costumbres, dedíquese a hurgar los montículos humanos de Comayagua, y se encontrará conque la mujer de ese sector hondureño es atrayente por la categoría de su abolengo y por la vigencia de sus costumbres. Y si mi ama es lo que es, ello lo ha heredado de su prosapia ejemplar. Si usted se pone a escarbar en la tierra de su estirpe, tenga la seguridad que encontrará no solo los pergaminos prestigiosos de su sangre, sino que también los joyeros del buen vivir, todos llenos de orfebrerías valiosísimas. Y, si en los jardines de sus esperanzas, encuentra polarizaciones fecundas, policromías admirables y perfu-

Herencia Testamentaria

El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras de lo Civil Seccional al público y para los efectos de ley, HACE SABER: que en sentencia dictada por el Juzgado de Letras de lo Civil Seccional, con fecha veintinueve de Noviembre del año en curso, se concedió la posesión efectiva de herencia testamentaria de los bienes, derechos y acciones que a su muerte dejó don J. Antonio Milla G., a su esposa doña Francisca Deras viuda de Milla y a su hijo legítimo Carlos Orlando Milla, representado por madre legítima la misma señora Francisca Deras de Milla, como únicos y universales herederos del señor Milla y con beneficio de inventario, mandando hacer las publicaciones de ley.
San Pedro Sula, 7 Diciembre 1962.
Santiago B. Funes Srío.

mes ensoñadores, tenga la seguridad que mi ama sabe soñar y sabe esperar. Es que, como dijera Justiniano Vázquez, es 'sincera en el recuerdo y en la espera'. Hay que convenir, que no hay cosa más sublime que la mujer cuando es fiel a sus sueños y fiel a la cita de sus aspiraciones.

Y si muchas veces he pensado que mi ama es una figura de leyenda, es porque solo en los relatos fabulosos se encuentran prendidas—como la vedra en el muro—esa clase de personas, nimbadas de fama y chapadas a la antigua. ¡Oh, antigüedad, baúl de cedro, todo lleno de remembranzas y de cosas inolvidables! Por eso Joaquín Soto

y Ramón Ortega, recogían a la luz de la luna, toda la plata y todo el oro espiritual que afloraba abundantemente en la epidermis de la tierra comayaguense. Y, si los cordajes de sus liras eran de oro, es porque minas de inspiración la constituían sus mujeres, que como mi ama, son cordaje y son canto... Por eso, en la mañana de sus vidas, le cantaron a la mujer matinal, a la mujer que siempre es aurora aunque peine canas o aunque haya nevado mucho sobre su alero. Y a propósito, sabía usted que la edad en las mujeres, no hay que buscarla en sus carnes, sino que en sus angustias? No le pida cuentas a una mujer de sus años, porque si quiere saberlos con exactitud, búsquelos en el ábaco de su hondo

penar. Con esto no le quiero decir que mi ama es vieja tempranera o vieja lontana. Nada de eso. Mi ama es una flor mañanera, aunque ya empezó a nevar sobre su cabeza. Hay juventudes que son todo un blasón y que están emancipadas de toda agonia espiritual. La juventud de mi ama es de esas. ¿El secreto? Vivir bien con Dios y con su conciencia. Así no se envejece jamás, porque seres así, siempre viven amaneciendo, siempre son un constante amanecer....

Muchas cosas buenas podría seguir diciéndole de mi ama, pero temo que algún comayaguense vaya a pensar que yo estoy enamorado locamente de su novia, a pesar de ser perro. Por eso aquí me llamo a silencio.

Y aquel perro,—como silueta de leyenda—, se retiró rayando la calle con sus uñas, como buscando tradiciones en el empedrado del pretérito todo lleno de musgo y todo marcado por la pátina de los siglos.

Tomado de la interesante Cb a "Desfile Simbólico de la Mujer Hondureña, por Departamentos"

MERIDIANO DE CORTES
Es el Semanario de mayor circulación en la costa norte del país
Suscríbese hoy mismo
Teléfono No 13- 75



Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

LAXOL

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy desagradable.

LAXOL

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentes si se les da

LAXOL

Las madres de todo

HONDURAS

Lo han usado por más de

40 AÑOS

Pídalo en todas las FARMACIAS

COMPANÍA AZUCARERA HONDUREÑA, S. A.

Dirección Cablegráfica
C A H S A
Apartado No. 552

3a. Avenida Noroeste No. 36
TELEFONO 14-31
San Pedro Sula, Hond., C. A.

La Compañía Azucarera Hondureña, S. A., con sus dos Modernos Ingenios SAN JOSE y VILLANUEVA constituye el más grande esfuerzo de la iniciativa privada hondureña al servicio de la Nación.

Proteja Ud. esa industria usando la buena azúcar SAN JOSE que con ello contribuye al engrandecimiento de nuestra Patria.

Compañía Azucarera Hondureña, S. A.

Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL
TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.— Sucursal: San Pedro Sula

Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Clavos con cabeza rayada en todos los tamaños.
Alambre de puas de primera calidad

Distribuidor exclusivo:

Almacén "EL NILO"

LA CAMPANA

Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café LA CAMANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.
MANUEL CANO Propietario
Teléfono 13-77



Toma REFRESCOS TROPICAL

Calidad en sus diversos sabores



¿GONZALO CARIAS INSTRUMENTO...

Viene de la 1a. pág.

Este truco no puede pasar inadvertido. El propio Gonzalo Carías Castillo y el jefe supremo del Partido Nacional, General Carías, que no tienen pelo de tontos, comprenden que el éxito de los villedistas depende de la división que se produzca en el Nacionalismo y de las suspicacias que pueda crear la intriga del adversario. Se asegura que como primera providencia, los líderes del villedismo están dispuestos a gastar medio millón de lempiras en propaganda contra la postulación de Gálvez como candidato del Nacionalismo, como que saben el arraigo y la simpatía que este ciudadano tiene en el pueblo y su capacidad de atraerse también a los muchísimos liberales que siempre le demostraron amistad y admiración.

La consideración más importante que se hace en los círculos nacionalistas es que, tal como están las cosas con un partido gobiernista dispuesto a todo para continuar en el mando, ésta puede ser la última oportunidad que le queda al Partido Nacional para volver al gobierno. Por consiguiente, debe proceder con mucho tino y mucha inteligencia. Una fórmula ideal,

se dice, sería la de Gálvez como candidato a Presidente llevando entre los Designados a Gonzalo Carías Castillo.

Pero la mayor intriga consiste en explotar una pretendida discrepancia entre el General Carías y el doctor Gálvez. La prensa liberal llega hasta a afirmar que el jefe del Nacionalismo impondrá la candidatura de su hijo Gonzalo, porque

Aviso de Herencia

El Infrascrito Secretario del Juzgado de Letras de lo Civil, de esta Sección Judicial, al público para los efectos de Ley HACE SABER: Que este Juzgado en sentencia de fecha treinta de Noviembre del corriente año, se declaró herederos ab-intestatos de la señora Concepción Asturias Conde a sus hijos naturales Felipe Asturias y Anastasio Morales Asturias, en todos sus bienes derechos y acciones dejados a su fallecimiento y en consecuencia les concede la posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de herencia de igual o mejor derecho.

San Pedro Sula, 11 de Diciembre de 1962.

Carlos R. Paredes
Srio por Ley.

no se sentiría seguro en un gobierno dirigido por Gálvez. Quienes conocen a Carías y a su acerada moral sostienen que él sería incapaz de gestionar o imponer en la Convención la postulación de su hijo, máxime si ello significa llevar agua al molino villedista, porque el Caudillo no puede olvidarse que su seguridad peligró seriamente el 12 de julio de 1959, cuando, sin tener arte ni parte en el movimiento de Velázquez Cerrato, en su casa de habitación recibió

el impacto de las balas del gobierno que estuvieron a punto de suprimir su vida.

Hay mucha tela que cortar en este asunto, pero no nos corresponde a nosotros hacerlo. Lo que sí se puede decir desde ahora es que el Partido Nacional se encuentra en una disyuntiva muy delicada: si tienen éxito las maniobras divisionistas de su adversario, caerá vencido en las urnas para no levantarse quien sabe hasta cuándo; pero si se impone la cordura y el

patriotismo entre sus máximos dirigentes, tiene muchas posibilidades de convertirse nuevamente en gobierno. Esta es una responsabilidad que tienen que compartir Carías, Gálvez, Williams, Carías Castillo y otros destacados dirigentes, atendiendo la voz de sus correligionarios en toda la República y sortear cualquier maniobra de sus adversarios.

Tomado de El Día- Nov. 30 de 1962

Organízate Frente Pro.....

Viene de la 1a. pág.

ministrativa como Presidente de Honduras realizó una obra cumbr significándose por haber hecho un gobierno de Conciliación Nacional, donde tuvieron igual participación azules y colorados, convenciendo al Dr. Gálvez de que con él estaba haciendo algo muy justo y humano, libre de odios banderizos. En acata

miento a estas virtudes cívicas, que tanto han honrado al Partido Nacional en esa etapa gloriosa, y atendiendo al reclamo mayoritario de la ciudadanía consciente y sensata, es que ha nacido EL FRENTE PROCANDIDATURA DEL DOCTOR JUAN MANUEL GALVEZ. Esta agrupación —según lo hemos podido comprobar— no persigue fines personalistas ni guía a sus componentes ambiciones burocráticas de algún género. Se trata únicamente de formar conciencia cívica en derredor del HOMBRE que podría salvar al País del caos que se avecina...por constituir el Dr. Gálvez factor decisivo y el UNICO ciu-

dadano que cuenta con mayor volumen de opinión pública, por sus antecedentes de AUTENTICO DEMOCRATA.

Sabemos que muy pronto el aludido FRENTE PRO CANDIDATURA DEL DR. GALVEZ lanzará a la consideración del Pueblo Hondureño un MANIFIESTO, en el que se hará resaltar el fin altamente patriótico que anima a los partidarios y amigos del Ex-Presidente de Honduras.

Por tratarse de un asunto de palpitante interés nacional, procuraremos mantener informados a nuestros lectores del curso que siga esta naciente Organización política.

INDICADOR: MERIDIANO de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares
SEMANARIO
INDEPENDIENTE

Director y Gerente
MARTIN BAIDE GALINDO
TEL. No. 13-75
Administración Anexa
a la Dirección

Valor de la suscripción
mensual L. 1.00.

Anuncios, precios con
vencionales.
Toda colaboración que
se nos envía será bien
recibida, reservándonos
el derecho de su
publicación y sin previa
devolución de originales.

Impreso en los Talleres:
EN MARCHA
de MARTIN BAIDE GALINDO
San Pedro Sula

DE INTERES PARA CONSTRUCTORES

Láminas galvanizadas para techos, Hierro de toda clase para construcción. Tubería galvanizada para agua. Alambre ornamental para cercas. Herramientas para artesanos. Ferretería en general.

EN EL ALMACEN DE

JUAN D. LARACH & CIA.

Reservado

BANCO

ATLANTIDA

¡Gracias, Estimable....

Viene de la 1a. pág.

¡QUE SEA MUY FELIZ EL AMIGO GALINDO!

Aprovecho esta oportunidad en que le presento mi saludo de Año Nuevo, para rendirle mis más expresivas gracias por su amplia gentileza que ha tenido para este su servidor enviando puntualmente sus muy importantes publicaciones "EN

MARCHA" y "MERIDIANO DE CORTES", atención que ha comprometido mi gratitud y, es una deuda que estoy obligado a pagar con algo que vale más que el oro, las perlas y diamantes: con mi cariño y estimación.

Su atento amigo y buen servidor.

GABINO VAZQUEZ A
Nota de la Dirección:

Agradecemos de todo corazón al buen amigo Prof. Vázquez, los conceptos de su bella felicitación de Pascuas y Año Nuevo, y a la vez le retornamos su atento y cordial saludo, con nuestros votos por su ventura personal y la de toda su estimable familia.

Para Mejores
Trabajos:
Imprenta
'EN MARCHA'

**Las numerosas Escuelas establecidas
en los sectores de trabajo de la
TELA RAILROAD COMPANY
abren mejores horizontes a millares de niños
hondureños**

Lagos h. en el Staf de los....

CON sinceridad y franqueza declaramos, que a FRANCISCO LAGOS h. no le concedemos el derecho de prostituir su pluma al ingresar al Staf de los insultadores de oficio. Y no se lo concedemos, no sólo por la estimación personal que nos merece, sino también porque no deseamos máculas ni salpicaduras de cieno en su amplia labor intelectual, que desde su comienzo, fue meritoria.

SI Francisco Lagos h. no fuera un escritor con proyecciones hacia la inmortalidad, por su fecunda obra dispersa realizada, dentro y fuera del país, ante su deleznable posición actual, callaríamos, pero como se trata de alguien que VALE, y tanto como el oro del Guayape, criticamos su postura nada honrosa, ni para él ni para el buen nombre de las letras nacionales, que con tanto celo y afanosa actividad, ha prestigiado por mucho tiempo este digno hijo de la vieja Valladolid (Comayagua).

LAGOS h, por su apostalado en las letras, y su extensa labor publicitaria, está obligado, contra "viento y marea", a mantenerse en la misma posición de decoro, en que estuvo antes de ahora: Exento de odios banderizos!

Y como aún no lo consideramos un ofuscado irreflexivo, creemos que al leer este comentario no lo juzgará productivo interesado en que se mantenga alejado de la militancia política. Nada de eso. Nuestro deseo es que el periodista y escritor que hay dentro del cerebro de tan estimable amigo, no se malogre, ni pierda su asunción a que tiene derecho.



Atenta Invitación.....

que fungirá durante el año 1963.

Primera Parte

1º—Solemne Tedeum, en acción de gracias en Nuestra Santa Iglesia Católica, a las 9 a.m.

Segunda Parte

1º—A las 9 y 30 a. m. Himno Nacional.

2º—Apertura de la Sesión por el Presidente del Bloque.

3º—Lectura del Acta de la sesión anterior, por el Secretario Jerónimo Moncada Bueso.

4º—Música y canciones por el "Cuarteto Porteño" que dirige el señor Juan de Dios Trigueros.

5º—Juramentación de los miembros de la Nueva Junta Directiva, por el Presidente saliente Lic. José María España.

6º—Palabras del Presidente saliente.

7º—Intermedio Musical.

8º—Discurso del Presidente entrante, Prof. Victor M. Tenorio.

9º—Imposición de la banda simbólica al Presidente entrante, por la Novia del Bloque Señorita Irma Araque Croasdaile o su representante.

10º—Música y canciones por el "Cuarteto Porteño".

11º—Lectura de la Memoria del Bloque de Prensa por el Secretario de Relaciones, José Padilla V.

12º—Intermedio artístico y música.

13º—Lectura de la Biografía del ilustre periodista desaparecido Dr. Julián López Pineda por el Lic. José María España.

14º—Rasgos biográficos de los nuevos Directivos del Bloque, por el señor Jerónimo Moncada Bueso.

15º—Música.

16º—Entrega de Premios a las personas que mejor confeccionaron nacimientos, por las Señoritas América Suyapa Hernández y Mercedes Yolanda Alcerro.

17º—Tribuna Libre.

18º—Brindis y obsequios a los invitados en el Hotel Americano.

Junta Directiva que fungirá durante el año 1963.

Presidente, Prof. Víctor M. Tenorio; 1er. Vice-Presidente, P. M., Armando Villafranca R.; 2do. Vice-Presidente, don Jerónimo Moncada Bueso; 3er. Vice-Presidente, Prof. Rubén Alvarado Peña; Secretario de Actas, Prof. Francisco Javier Madrid; Secretario de Relaciones, don José Padilla V.; Fiscal Tte. Manuel de Jesús Madrid; Tesorero, don Carmelo Celano; Consejero, Lic. José María España.

Agasajo al Bloque de

trabaja en la Cervecería CARTA BLANCA, de Tegucigalpa, D. C., se iniciaron los chistes y las declamaciones de lindos versos, teniendo actuación destacada los profesores Dionisio Romero Martínez y Pablo Flores Moncada. Hacemos constar que todos los actos de este amable convivio espiritual, estuvieron amenizados con música de acordeón y guitarra, hábilmente ejecutados por Pablito Barahona y su acompañante. También fué motivo de especial

agrado, la presencia de la guapa y encantadora señorita Romelia Nerváez Rosales, miembro del Bloque de Prensa de Olanchite, y quien con su innata simpatía, cautivo a todos los concurrentes.

El Bloque de Prensa Sampedrano, como en años anteriores, en este 19. de Enero, recibió solemnemente el advenimiento del Año Nuevo, con la esperanza de continuar sus labores culturales en un ambiente de fraternidad y comprensión, como hasta el presente se ha manifestado.

Obsequio a los Empleados de.....

nes en lo particular agradecemos sus múltiples finezas que nos prodigaron, las cuales, naturalmente, se hicieron extensivas para todos los invitados y agasajados.

A las doce del día, aproximadamente se sirvió a todo mundo un suculento almuerzo, no sin antes haber recibido una lluvia de exquisitas bebidas espirituosas.

La Tela R. R. Co., pese a las críticas apasionadas que le han hecho un pequeño sector de sus empleados, conocidos ampliamente en el ámbito nacional por su tendencia izquierdista, ha hecho algo que la amerita, y que por supuesto, honra a sus trabajadores y empleados que por un cuarto de siglo le han brindado su trabajo, pero que también ellos han evidenciado su *Buen Comportamiento, Lealtad y Disciplina*, lo

cual por sí sólo debe enorgulleclos, ya que eso no se alcanza tan fácilmente, máxime si a éstos méritos no acompañan la honradez y el espíritu de responsabilidad.

En nuestro concepto, la ceremonia del domingo 31 tuvo dos aspectos fundamentales: el espíritu de Justicia que anima a la Empresa Frutera hacia sus empleados y trabajadores, y la manifiesta BUENA CONDUCTA de éstos. Ambos sectores se han significado en una común y bien fundada *COMPRENSION*.

Agradecemos por este medio al estimable Colega Periodista don Vicente Machado Valle, las finezas y atenciones que nos prodigó, y por los felices momentos que pasamos con las diversas y muy apreciables personas en el acogedor Salón del Club Sula.

Las Nuevas Municipalidades de la...

En lo que respecta a la Municipalidad Sampedrana, sabemos que los nuevos municipios se enfrentarán a serios problemas de orden económico. Se cree con fundamento, que la Corporación anterior deja enorme deuda pública, pese a que no realizó obra alguna.

La ciudadanía entera espera que la actual Corporación Municipal informe al pueblo del del estado en que se encuentra el erario público, pues la anterior no lo hizo, como era su deber).

Por información que nos suministró en días pasados uno de los regidores de la nueva municipalidad, sabemos que ésta proyecta cesantear un promedio de treinta a cuarenta empleados de oficina muy especialmente de la Tesorería Municipal. Se nos dijo que dado el estado lamentable en que se encuentra el tesoro público proyectan los actuales munici-

pes cancelar el cargo de Tesorero, colectores y demás empleados de dicha dependencia, encargando a la Sucursal del Banco Central de esta ciudad para que efectúe toda clase de cobros y pagos. También nos aseguró el aludido regidor --en plática que tuvimos en las oficinas principales de la sucursal del Banco Atiántida, "que la nueva Corporación Municipal actuará con absoluta honradez y que por esa razón tomarían medidas radicales para acabar con tanto ladrón". Agregándonos: todo hijo de vecino tendrá que concurrir al Banco Central a pagar sus impuestos, en esta forma acabaremos con los tramposos, pues el que no pague puntualmente, le serán cancelados los servicios o cerrado el negocio

Hasta aquí, la parte medular de las declaraciones que nos fueron hechas por uno de los regidores de la actual Corporación Municipal Sampedrana, y cuyo nombre omitimos, por razones obvias.

Por muchos años la industria del Banano ha sido la fuente efectiva de nuestra economía y conviene luchar por que Honduras, como productor de Banano, vuelva a ocupar su posición cimera en el mundo. continuemos aunando esfuerzos para hacer de ésta una realidad.

STANDARD FRUIT COMPANY.